
СПЕЦИАЛИСТ 
СРЕДНЕГО ЗВЕНА

В любой отрасли сельскохозяйственного производ
ства специалист среднего звена непосредственно 
связан с создателями материальных благ. Механики, 
агрономы, зоотехники организуют работу колхозни
ков и тружеников совхозов, мобилизуя их на быст
рейшее выполнение планов и социалистических обя
зательств. Важнейшей задачей специалистов являет
ся дальнейшая интенсификация сельскохозяйствен
ного производства, и на этой основе повышение 
урожайности, продуктивности скота и птицы.

В проекте к XXV съезду партии подчеркивается: 
«Совершенствовать организацию труда в колхозах 
и совхозах. Расширять и улучшать подготовку ква
лифицированных кадров механизаторов, работни
ков животноводства, мелиораторов и других кадров 
массовых профессий, руководителей производствен^ 
ных подразделений и специалистов».

За годы девятой пятилетки армия специалистов 
среднего звена пополнилась инициативными, любя
щими свое дело организаторами производства. Меж
ду тем. проблему подготовки агрономов, зоотехни
ков и других еще нельзя считать решенной. К тому 
же не все, кому доверены возглавлять те или иные 
участки, оправдывают доверие. Хотя у нас есть и 
масса примеров, 
организаторских 
го звена.

Недавно наша 
читателям о делах коллектива свинофермы колхоза 
имени Октябрьской революции, которым руководит 
зоотехник Раиса Павловна Таран. Животноводы 
этой фермы успешно справились с планами девятой 
пятилетки. А коммунисты краевой партконференции 
избрали ее делегатом на XXV партийный съезд. Это 
самое высокое доверие и оценка работы специалис
та. Агрономическую службу во второй бригаде кол
хоза «Казьминский» возглавляет Александр Ивано
вич Семенов. Молод годами, но энергичный, вдум
чивый специалист, умеет сосредоточить внимание 
земледельцев на решении главных задач. И за это 
земля оплачивает сторицей. В минувшем году в этой 
бригаде с каждого из 200 гектаров накопали по 350 
центнеров сахарной свеклы — это самый высокий 
урожай в колхозе.

говорящих о большом уважении, 
способностях специалистов средне-

газета весьма подробно поведала

Недавно, после окончания Ставропольского сель
хозинститута, возглавил коллектив ремонтных мас
терских в колхозе «Полярная звезда» инженер Ана
толий Дмитриевич Елисеев. Хотя за короткое время 
его работы больших перемен в мастерской и не про
изошло, но задор и огонек в характере специалиста 
подают хорошие надежды на будущее.

Воспитать специалиста, умелого организатора про
изводства, куда сложнее, чем из саженца вырастить 
могучее, высокоплодное дерево. В этом кровная за
интересованность руководителей хозяйства, всесто
ронняя поддержка умудренных годами специалистов 
и старших товарищей. Нельзя мириться с фактами, 
когда руководители хозяйств в самом зародыше 
глушат инициативу специалиста, ограничивают са
мостоятельные действия в рамках его полномочий 
и компетенции. Результатом такого отношения не
редко бывает го, что специалист покидает работу.

Большая текучесть специалистов наблюдается в 
колхозах имени Балахонова, имени Чапаева, в сов
хозе «Невинномысский».

Доверяя тот или иной участок работы специалис
ту, необходимы не только помощь и поддержка, но 
и строгий контроль и взыскательность. Сообщения, 
приходящие из колхоза «Красная звезда», совхоза 
«Кочубеевский», свидетельствуют о том, что нередко 
провалившихся, не оправдавших доверие специали
стов, передвигают с поста на пост, а проку от этого 
никакого. С подобными явлениями пора кончать. 
Партия и правительство наделяют специалистов боль
шими правами, вверяют им судьбы людей и произ
водства, поэтому и ответственность за это должна 
измеряться высокой совестью, чувством гражданско
го долга.

множить РЯДЫ
тысячников

Шире соревнование 
за увеличение надоев, 
повышение качества 
продукции молочного 
животноводства, за 
достойную встречу 
XXV съезда КПСС!

За высокую продуктивность
молочного стада

ОБРАЩЕНИЕ
передовых животноводов края ко всем 

работникам молочнотоварных ферм

обеспечен*

Работники молочното
варных ферм, как и все 
труженики орденоносно
го Ставрополья, с глу
боким удовлетворением 
восприняли проект ЦК 
КПСС к XXV съезду 
партии «Основные нап
равления развития на
родного хозяйства 
СССР на 1976—1980 го
ды». Несмотря на крайне 
неблагоприятные погод 
иые условия 1975 года 
и вследствие этого недо
статочную
ность животноводства 
кормами, коллективы 
многих молочнотоварных 
ферм успешно выполни
ли годовые обязательст
ва. Сейчас они прилага
ют все силы для дости
жения новых успехов. 
Хороших результатов 
добиваются ' животново
ды Арзгирского, Изо
бильненского, Ипатов- 
ского. Петровского, 
Шпаковского районов.

Успех коллективов 
складывается из ударно
го труда большого отря
да доярок и дояров. Се
годня мы с гордостью 
называем имена тех, кто 
перешагнул трех-четы- 
рехтысячный рубеж, а 
Татьяна Федоровна Ма 
лашйхина и Георгий 
Петрович Кобаидзе на
доили более 5000 килог
раммов молока в год от 
каждой коровы. В аван
гарде социалистического 
соревнования тружени
ков ферм идут доярка 
колхоза имени Ленина 
Апанасенковского района 
М. Ф. Дробина, доярка 
колхоза «Заветы Ильи-

ча> Грачевского района 
М. М. Мальцева, дояр 
совхоза «Красновосточ
ный» Малокарачаевского 
района Карачаево-Чер
кесской автономной об
ласти X. И. Апсов.

Дорогие товарищи! Де
сятая пятилетка названа 
нашим народом пяти
леткой эффективности и 
качества. В постановле
нии ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
о Всесоюзном социалис
тическом соревновании 
выдвинут боевой лозунг: 
«Повышать эффектив
ность производства 
качество работы во 
дальнейшего роста 
номнкн и народного 
госостояиия!».

Обменявшись мнения
ми, мы пришли к твер
дому убеждению, что 
каждый труженик мо
лочнотоварной фермы 
имеет немало резервов 
для улучшения результа
тов своей 
каждом 
есть большие возможно
сти увеличить производ
ство молока уже в эти 
зимние дни.

и 
имя 
эко- 
бла-

ни будет зависеть судь
ба выполнения годовых 
обязательств. На заклю
чительном этапе зимовки 
особенно важно нала
дить строгий контроль 
за экономным использо
ванием кормов. Надо 
сделать все, чтобы на 
каждой ферме беспере
бойно работали все це
хи, чтобы животноводы 
смелее применяли мине
ральные добавки, взяли 
на учет буквально каж
дый килограмм зерна, 
соломы, камыша и дру
гих видов фуража.

Центральный Комитет 
КПСС призывает неук
лонно повышать продук
тивность и рост пого
ловья всех видов скота, 
широко 
фермах 
технологию. Чтобы 
пешно выполнить 
требования,

р а боты. В 
коллективе

Наше животноводство 
вступило во вторую по
ловину зимовки. Это на
иболее ответственная по-' 
ра, поскольку именно в 
этот период поступает ос
новная часть приплода. 
Здесь» решающая роль 
принадлежит дояркам. 
От того, как они при
мут молодняк, как обес
печат массовый раздой 
коров, в огромной степе-

внедрять на 
прогрессивную 

ус- 
эти 

труженики 
ферм должны уже сей
час добиваться 7—8-ки
лограммовых суточных 
удоев, а на передовых— 
10 10 килограммов.
Все хозяйства края име
ют возможность полу
чить в 1976 году не ме
нее 2100 килограммов 
молока от каждой коро
вы, в том числе 
вом квартале — 
600 килограммов.

Конечно, взять 
рубежи нелегко.

значительное 
организации 

налаживание

в пер- 
400—

такие 
Необ-

ходимо 
улучшение 
труда, 
более действенного со
циалистического сорев
нования. широкое внед
рение передового опыта. 
Понятно, что без заин-

тересованного отношения 
специалистов и в пер
вую очередь зоотехников 
к этим вопросам нельзя 
рассчитывать на успех, 
Мы по-прежнему долж
ны заботиться о повыше
нии качества молока, и 
особенно его жирности, 
о снижении затрат труда 
и кормов на его произ
водство. Очень важно 
настойчиво бороться за 
санитарную культуру 
на фермах, за 90 и более 
телят от сотни коров.

Дорогие товарищи! 
Работникам молочното
варных ферм края в 
1976 году поставлена 
серьезная задача — про
дать государству 490 
тысяч тонн молока. Обес
печить 
можно ’ 
ным 
трудом, 
призываем всех 
Ставрополья 
включиться з социалис
тическое соревнование 
за достойную встречу 
XXV съезда КПСС, за 
досрочное 
заданий 
десятой 
ножим 
клуба четырех- и пяти
тысячников и доярок, 
получающих за год до 
150 и более тонн моло
ка от закрепленных 
групп коров. Ответим на 
заботу партии о труже
никах села ударной ра
ботой!

ОБРАЩЕНИЕ ОБ
СУЖДЕНО И ПРИНЯ
ТО НА ВСТРЕЧЕ ПЕ
РЕДОВЫХ ЖИВОТНО
ВОДОВ КРАЯ.

ее выполнение 
только повседнев- 
самоотверженным 

, Поэтому МЫ 
доярок 

активно

выполнение 
первого года 
пятилетки. Ум- 
ряды членов

СНЕЖНАЯ
Сельскохозяйственные 

угодия совхоза «Кочу
беевский» простираются 
вдоль так называемого, 
армавирского коридора. 
Зимой здесь часто гуля
ют пыльные бури, унося 
влагу и плодородную 
почву. Особенно мцого 
неприятностей чинят бу
ри земледельцам пятого 
отделения.

Управляющий отделе
нием Николай Иванович 
Коновалов, посоветовав 
шись с агрономами, 
шил на

ре- 
ветроударных

ПАХОТА
участках организовать 
накопление влаги. В 
период интенсивного вы
падания осадков здесь 
проведена снежная па
хота. На задержании и 
уплотнеййш снега рабо
тали тяжелые тракто 
ры. Организованно про
шла эта работа в первом 
и других отделениях. 
Запас влаги получили 
2550 гектаров, на кото
рых 
гов.

работало 10 агрега-

Л. БАРКАР, 
диспетчер.

Каждый. прожитый день 
нас к знаменательному событию — XXV 
съезду Коммунистической партии Все 
советские люди готовят форуму комму
нистов свои трудовые подарки. Не стоим 
и мы в стороне.

Недавно мы прочитали в печати об 
ращение овцеводов Ставрополья, ре 
шивших бороться за превышение пла
новых показателей, достигнутых р де 
вятой пятилетке. Еще раз, тщат гьно 
подсчитав свои возможности, мы 1ере-

приближает кие обязательства. Решили бороться за 
получение от своей отары тысячи ягнят, 
что составит 125 ягнят от каждой сотни 
овцематок, и настричь с каждой овны по 
6 килограммов шерсти.

Мы призываем всех овцеводов района 
последовать нашему примеру. Множить 
ряды тысячников.

А. ГАНИКЕЛЬ,

смотрели ранее принятые социал и ;ичес-
старший чабан колхоза имени Ок-

Коллектив чабанской бригады, возглавляемый стар
шим чабаном колхоза имени Балахонова Анатолием 
Михайловичем Никифоровым, задание 10-й пятилет
ки решил выполнить за четыре года. Сейчак в их 
отаре идет расплод. От ПО окотившихся овцематок 
получено 124 ягненка.

НА СНИМКЕ: старший чабан А.М. Никифоров.
Фото П. Брязгуна,

тябрьской революции.



Повысить эффективность народного контроля
С собрания партийно-хозяйственного актива района

28 января в зале заседаний РК КПСС состоялось собрание партийно-хозяй
ственного актива района, на котором с докладом «Задачи районной партийной 
организации в свете постановления ЦК КПСС «О партийном руководстве ор
ганами народного контроля в Латвийской ССР» выступил второй секретарь 
райкома КПСС П. И. РЕВИН.

ДОКЛАДЧИК сделал анализ хозяй
ственной деятельности партийных 
организаций в девятой пятилетке, 

а затем перешел к характеристике ра 
боты народных контролеров района.

XXIV съезд КПСС отметил, что орга
ны народного контроля имеют важное 
значение в системе советской социалис
тической демократии. В них сочетается 
государственный контроль с обществен
ным контролем трудящихся на пред
приятиях, в колхозах, учреждениях, ор
ганизациях.

Новым, ярким проявлением заботы 
партии о повышении роли органов на
родного контроля является постановле
ние ЦК КПСС « О партийном руковод
стве органами народного контроля в 
Латвийской ССР». Этот документ но
сит общепартийный характер; содержа
щиеся в нем выводы и установки име
ют принципиальное значение для всех 
партийных организаций и органов на
родного контроля.

Выполняя решения партии, районная 
партийная организация стала больше 
уделять внимания повышению роли и 
ответственности районного комитета, 
групп и постов народного контроля, 
всех народных контролеров в проверке 
выполнения планов хозяйственного и 
культурного строительства, укрепления 
государственной и трудовой дисципли
ны. За последние годы число групп на
родных контролеров выросло на 25. а 
число народных контролеров, работаю
щих в них, увеличилось более чем на 
400 человек. В настоящее время в райо
не действует 112 групп, 86 постов на
родного контроля, которые объединяют 
более полутора тысяч народных контро
леров и внештатных инспекторов.

В июне прошлого года бюро райкома 
КПСС рассмотрело на своем заседании 
вопрос «О работе районного комитета 
народного контроля» и отметило, что 
вместе с большой положительной ра
ботой, проводимой народными контро
лерами, продолжают иметь место и серь
езные недостатки. Партийные организа
ции ПМК-9, ПМК треста «Ставрополь- 
сельхозмонтаж» и некоторые другие не 
обсуждали вопросы улучшения руковод
ства группами и постами народного 
контроля по 2—3 года. Эти и ряд дру
гих парторганизаций не в полной мере 
используют возможности народных кон
тролеров.

Многие промышленные предприятия 
в прошедшей пятилетке работали не
ритмично, допускали низкое качество 
выпускаемой продукции. В капитальном 
строительстве имело место распыление 
средств по многочисленным объектам, 
низкое качество работы. Недостаточно 
ведется борьба за повышение качества 
сельскохозяйственной продукции. Допу
скается бесхозяйственность, расточи
тельность государственных средств, не
внимание к достижениям науки и пере
довой техники.

В 1975 году народными контролерами 
проведены 92 проверки, в ходе которых 
были установлены факты недисципли
нированности в выполнении решений 
партии и правительства, недостатки в 
сохранности социалистической собствен
ности, Факты приписок и очковтиратель
ства. По результатам проверок на за
седании районного комитета народного 
контроля на 58 человек наложены стро
гие взыскрания и на 10 человек произ
ведены денежные начеты в размере 
месячных и полумесячных должност
ных окладов.

На комбинате > производственных 
предприятий групп;» народного контроля 
(председатель В. Г Кахно) состоит из 
45 человек. В течение года группой 
проведено 13 рейдов, в которых участ
вовало 52 народных контролера.

Под руководством партийной орга
низации активно работала группа на
родного контроля кол’чо^а имени Ча
паева (председатель В. Д. Рыжов), со
стоящая из 78 человек. Она постоянно 
осуществляет контроль за ходом вы
полнения постановлений партии и пра
вительства об улучшении использова 
ния энергетических ресурсов, закона о 
земле, сохранности социалистической 
собственности. По предложению группы, 
в 1974 году вовлечено дополнительно в 
пашню 140,7 гектара ранее не использо

вавшихся земель. В 1975 году группа 
провела 18 проверок по различным во
просам. Итоги этих проверок обсужда
лись на заседаниях парткома и правде 
ния колхоза.

Партийный комитет совхоза «Невин
номысский» за последние два года на 
общих партийных собраниях и заседа
ниях парткомов обсудил более 67 раз
личных вопросов хозяйственного и 
культурного строительства и только один 
раз обсуждался вопрос о работе груп
пы народного контроля и то в связи 
с обсуждением постановления ЦК 
КПСС «О партийном руководстве орга
нами народного контроля в Латвийской 
ССР»- Малочисленны и организационно 
слабы группы народного контроля в 
совхозе «Правокубанский», на Иванов
ском пенькозаводе.

На собрании актива краевой партий
ной организации 22 января этого года 
наш райком КПСС подвергся серьезной 
критике за недостатки в работе по ру
ководству группами и постами народно
го контроля районного потребительско
го общества. И эта критика*  вполне 
справедлива. Разве это порядок, если 
парторганизация райпо в течение трехд 
лет не нашла нужным сделать анализ 
дозорных. Только отсутствие внимания 
к работе народных контролеров, игно
рирование их роли стало причиной то
го, что в 1974 году п® райпо допущена 
231 недостача на сумму 13,2 тысячи 
рублей, а в 1975 году 244 недостачи на 
сумму 23,9 тысячи рублей, в том чис
ле более 18 тысяч рублей по одно
му магазину в Новой Деревне.

Десятая пятилетка объявлена пяти
леткой мира и созидания, пятилеткой 
качества и повышения эффективности 
производства, пятилеткой дальнейшего 
роста народного благосостояния. Можно 
назвать много примеров хорошей рабо
ты коллективов, направленной на по
вышение качества продукции. Так, хо
зяйства района, за прошлый год получи
ли дополнительно только за сдачу кон
диционного скота (свыше 350 килограм
мов) 827 тысяч рублей — это в два ра
за больше, чем в 1974 году. За сдачу 
молока, отвечающего требованиям 
ГОСТа, $ хозяйствам района выплачено 
дополнительно 250 тысяч рублей. Но в 
работе по повышению качества продук
ции имеется очень много недостатков. 
Так, по данным инспекции по закупкам 
сельхозпродуктов за прошлую пятилет
ку только от сдачи животноводческой 
продукции низкого качества хозяйства 
района недополучили более 3 миллионов 
рублей. В прошлом году от сдачи некон
диционной свеклы колхозы района не
дополучили 83 тысячи рублей, 30 ты
сяч рублей потерял совхоз «Родина» от 
сдачи шерсти низкого качества.

Райком КПСС считает, что недостат
ки в работе органов народного контро
ля в немалой степени объясняются и 
тем, что районный комитет (В. П. Шев
ченко) медленно перестраивает работу 
в свете решений ПК КПСС, изложенных 
в постановлении «О партийном руковод
стве органами народного контроля в - 

Более трех лет подряд траспортники Кочубеевского АТ П-2 избирают пред
седателем группы народного контроля вульканизаюрщнка, члена КПСС Вла
димира Яковлевича Бондаренко. Наиболее активны в этой группе член КПСС 
■Антон Федорович Я каков, комсомолец Василий Мищенко и секретарь комсо
мольской организации АТП Раиса Даниловна Симонова.
; НА СНИМКЕ: члены группы народного контроля А. Ф. Янаков, Р. Д. Си
монова и председатель группы народного контроля В, Я. Бондаренко.
! Фото П. Брязгуна.

Латвийской ССР», слабо совершенству
ет стиль, формы и методы своей дея
тельности, не сосредотачивает внимание 
групп и постов на главных, перспектив
ных вопросах развития народного хо
зяйства, терпимо относится к пассив
ности некоторых из них.

Упущений в работе органов народно
го контроля было бы значительно мень
ше, если бы парткому и бюро первич
ных организаций более заинтересованно 
руководили их работой. Надо постоянно 
заботиться о том, чтобы народными 
контролерами избирались принципиаль
ные товарищи, требовательные к себе, 
которые, по выражению В. И. Ленина 
«...ни слова не скажут против совести, 
когда дело идет о защите государствен
ных интересов». Необходимо всемерно 
повышать их авторитет, поощрять за 
добросовестное выполнение почетной 
общественной обязанности, оберегать их 
честь и достоинство. Наряду с этим на
до повысить ответственность народных 
контролеров перед избравшими их тру
довыми коллективами.

В десятой пятилетке перед нашим рай- 
оном стоят очень большие задачи. В об
ласти промышленности предусматрива
ется дальнейшее развитие и совершен
ствование индустриальной базы, повы
шение эффективности общественного 
производства на основе технического 
перевооружения действующих и осна
щения строящихся цехов высокопроиз
водительным оборудованием и передо
вой технологией. Особое внимание бу
дет уделено качеству продукции.

Среднегодовой объем производства 
валовой продукции сельского хозяйства 
в пятилетии предусматривается увели
чить на 14—17 процентов, производи
тельность труда увеличится на 27—30 
процентов. В районе будет продолжать
ся работа по специализации и концен
трации производства, строительству 
животноводческих комплексов и рекон
струкции существующих ферм с целью 
перевода производства мяса, молока, 
яиц, шерсти на промышленную основу. 
В решении этих задач райком КПСС, 
вся районная парторганизация рассчи
тывает на активную помощь массовых 
организаций трудящихся, и в первую 
очередь, на органы народного контроля.

Народные контролеры должны взять 
под особый контроль расход кормов, 
закрыть все каналы их утечки, безжа
лостно наказывать тех, кто нерацио
нально их использует.

Долг партийных организаций — всю 
массово-политическую работу, работу 
по руководству общественными органи
зациями подчинить единой цели до
стойной встрече XXV съезда КПСС и 
успешному решению задач, выдвинутых 
десятой пятилеткой.

* ♦ * ,

ПРЕНИЯ по докладу начались выс
туплением секретаря парткома 
совхоза «/Междуреченский» В. С.

Котлова. Он отметил, что коллектив 
хозяйства напряженно трудится над 
выполнением социалистических обяза
тельств, принятых в честь XXV съезда 
КПСС. Большое внимание уделяется 
повышению производительности труда, 
укреплению трудовой дисциплины. В 
этом активно помогают народные конт
ролеры.

Дозорные регулярно планируют своя 
работу, к рейдам и проверкам привле 
кают широкий актив./Хранение мине 
ральных удобрений, расход кормов, со 
стояние сельхозтехники, расход элект 
роэнергии и горюче-смазочных материа 
лов, пересчет скота, проверки качеств! 
уборочных работ — вот далеко не пол. 
ный перечень нх работы.

В ноябре прошлого года на общесо» 
хозном партийном собрании рассматри' 
вался вопрос о работе народных конт
ролеров, на котором намечены меру 
дальнейшей активизации работы народ
ных дозорных.

Слово предоставляется плотнику шм- 
бината производственных предприятий 
И. А. Глущенко. Он сказал, что за ечеэ 
бережного отношения к оборудованию, 
рационального использования сырья, 
уменьшения брака, внедрения новой 
техники комбинатом в течение пяти
летки сэкономлено около 200 тысяч руб*  
лей. В этом большая заслуга народных 
контролеров группы. За последний год 
ими проведено 12 рейдов и 8 проверок 
по хранению материалов х готовой про
дукции, экономии арматурной стали, 
исследовались причины простоя вагонов 
и другие. Бюро группы давало винов
ным ’специальные предписания, однако 
они не всегда своевременно выполня
лись, В этом сказался недостаточный 
контроль как содстороны бюро парт
группы, так х со стороны партийной 
организации.

Председатель группы народного кон
троля совхоза «Невинномысский» В. А. 
Деркачева в своем выступлении рас
сказала о борьбе народных контролеров 
с теми, кто пытается жить за счет сов
хоза, расхищает корма, содержит в сов
хозных отарах свой скот. В числе недо
статков она отметила слабую гласность 
результатов работы дозорных, пассив
ность некоторых из них.

А. Г. Мельников — гальваник завода 
«Автоспецоборудование» рассказал об 
успехах в работе народных контролеров 
завода, а также отметил, что еще в ря
де случаев проверки бывают неглубоки
ми и малоэффективными, слабо предъ
являются требования по устранению не
достатков к администрации предприя
тия.

Председатель районного потребитель
ского общества В. Н. Герда рассказал о 
тех мерах, которые были приняты к 
лицам, допустившим хищение матери
альных ценностей и растраты. Партий
ной организацией и правлением райпо 
разработаны дополнительные мероприя
тия по обеспечению сохранности матери
альных ценностей.

Среди дозорных колхоза имени Ча
паева более 30 процентов коммунистов, 
сказал в своем выступлении председатель 
группы народного контроля этого хо
зяйства В. Д. Рыжов. Почти все конт
ролеры — передовики производства. 
Посты дозорных созданы во всех шести 
производственных отделениях. Работа-, 
ют также секция по отраслям произ
водства.

С большой речью на собрании высту- 
пилв председатель районного комитета 
народного контроля В. В. Шевченко, 
Большой критике он подверг руководи
телей совхоза «Закубанский» за низкое 
состояние борьбы с хищениями социа
листической собственности, руководите
лей райпо за укрывательство от следст
венных органов растратчиков.

Группа народного контроля совхоза 
«Междуреченский» установила, что ряд 
специалистов текущий ремонт квартир 
провел за счет совхоза. Приказ о 
взыскании денег издан, однако раст
раченные суммы в кассу до сих пор не 
поступают и партком мирится с этим.

Укреплению связи административных 
органов и народных контролеров посвя
тил свое выступление прокурор района 
Н. И. Новоселов.

О работе «комсомольского прожекто
ра» в районе рассказал секретарь РК 
КПСС В. И. Антоненко.

В прениях принял такХе участие сек
ретарь партийной организации райбыт- 
комбината Н. Я. Болдырев.

Собрание районного партийно-хозяй
ственного актива приняло резолюцию, 
направленную на дальнейшее совершен
ствование работы народных контролеров,

3 стр. (Ип1пнп1ппнппппнп1пппп1ш11пнп1т1пш111ш1 Звезда Прикубанья шшшпишшппшппппнтппппшншпшпнпп! 3 Февраля 1978 г,



НАМ ЭТО ПОД СИЛУ 
Социалистические обязательства 
животноводов третьей лголотаго- 
товарной формах колхоза имени 

Октябрьской революции
Девятая пятилетка ос

тавила в сознании кол
лектива третьей фермы 
хорошие воспоминания. 
План производства и за
готовок молока был вы
полнен за четыре с по
ловиной года. Большое 
количество продукции 
отправлено сверх взя
тых обязательств.

Проект ЦК КПСС к 
XXV партийному съезду, 
постановление партии и 
правительства о Всесо
юзном социалистическом 
соревновании заставили 
нас критически, более 
глубоко оценить свои 
возможности на первый 
год десятой пятилетки. 
Идя навстречу XXV

съезду партии, мы еди
нодушно решили: надо
ить от каждой коровы 
по 3100 килограммов 
молока, а всего 8370 
центнеров. В этом году 
государству будет про
дано 6800 центнеров 
продукции. Животноводы 
дали слово получить и 
вырастить от каждой 
сотни коров по 95 телят.

Среднесуточные при 
весы молодняка соста
вят 370 граммов, что 
позволит произвести за 
год 1073 центнера мяса. 
Особое внимание уделя
ется качеству продук
ции, снижению ее себе
стоимости, Молоко, от
правленное государству,

пойдет первым сортом, 
мясо — высоких кон ли
лий. В этом году на од
ного работающего будет 
произведено на 7050 
рублей животноводчес
кой продукции. Вместо 
16,3, себестоимость цен
тнера молока составит 
16 рублей.

Планы партии —наши 
планы. И они будут ус
пешно претворены в 
жизнь. Коллектив нашей 
фермы вызывает на со
ревнование животново
дов пятой молочното
варной фермы.
/ А. КУЩЕНКО, 

заведующий третьей 
молочнотоварной фер

мой.

На дворе январь, а 
солнце греет ласково, по- 
весеннему, Благодатной 
Шдалась нынешняя зи
ма для овцеводов кол
хоза «Каэьмияскнй». Й 
не только по погодным 
условиям. Планируя на 
зимнее ягнение шесть 
маточных отар, чабан
ские бригады заблаговре
менно позаботились о 
том, чтобы эта кампания 
прошла организованно. 
Приберегли лучшее сено, 
увеличили норму кон
центратов. Что касается 
подготовки тепляков, ин
вентаря, то все это было

ПЕРВАЯ
сделано в первые иеде- 
лй зимовки, о чем до
ложили народные конт
ролеры еще в декабре 
на общеколхозном сове
щании овцеводов.

Здесь же чабаны при
няли социалистические 
обязательства на Первый 
год новой пятилетки. 
Бригада старшего чаба
на Б. С. Пляшко борет
ся за получение 105 яг
нят от сотни маток и 5 
килограммов шерсти с*  
овцы. Сейчас здесь ояг-

ТЫСЯЧА
нилось 210 овцематок, от 
которых получено 240 
ягнят. По 116 ягнят и 
по 5 килограммов шер’ 
сти решили получить 
бригады А. М. Дмитрие
нко и Н. М. Бородавко. 
Первые результаты при
плода радуют. От сотни 
овцематок получается 
по 135 ягнят. В настоя
щее время в шести ота
рах получена первая 
тысяча молодняка.

М. СТЕПАНОВ.

И быстро, 
и добротно

Горячая пора сейчас 
у механизаторов совхо
за «Междуреченский». 
Пока земля отдыхает, 
набирается сил, в ремон
тных мастерских царит 
оживление. В первом 
квартале этого года 
предстояло отладить 15 
тракторов. Решено было 
привлечь на ремонт ме
ханизаторов. Хозяева 
машин скрупулезно сле
дят за качеством выпол
няемых операций и сами 
стараются делать все 
добротно.

Высокую оценку полу
чает работа Павла Ва
сильевича . Венгерова, 
занятого на отладке 
топливной аппаратуры, 
Геннадия Константино
вича Астанкова, который 
«лечит» двигатели. В на
стоящее время из мас
терских уже вышли 9 
тракторов, а в заделе 
еще 5. Инженер-контро
лер Людмила Петровна 
Юрченко -дает высокую 
оценку качеству ремон
та. К'XXV съезду КПСС 
техника будет выведена 
м линейку готовности.

М. ПЕТРОВ.

Мастером своего дела зарекомендовал себя в ре
монтных мастерских колхоза «Полярная звезда» по
мощник механика Виктор Иванович Трембач. Он 
оказывает большую помощь трактористам, занятым 
на ремонте техники. 4 трактора уже покинули мас
терские, завершается ремонт еще 5 тракторов.

На снимке: помощник механика В. И. Трембач.

Фото П. Брязгуна.

ВАЖНЫЙ 
КОРМОВОЙ 
РЕЗЕРВ ------
ПРОЕКТОМ ЦК КПСС к XXV съез

ду предусмотрено быстрейшее сов- 
дание прочной кормовой базы для жи

вотноводства. В кормовом балансе 
до последнего времени большое место 
занимает солома. Производство зерна— 
ведущая отрасль сельского хозяйства 
края, сопровождается получением по
бочного продукта —соломы, составляю
щего около 50 процентов аккумулиро
ванной в урожае солнечной энергии. 
Использование этого побочного продук
та имеет определенное хозяйственное 
значение.

Как известно, один килограмм сухо
го вещества оценивается в 1—1,2 кор
мовой единицы, а соломы 0,18—0,2 кор
мовой единицы, то есть, в 5—6 раз мень
ше. К тому же, в соломе практически 
полностью отсутствуют витамины, важ
ные для животных минеральные веще
ства, содержится много кремнекислоты 
и клетчатки. Все это и определило рас
пространенное мнение, что использование 
соломы хлебных злаков на корм жи
вотным имеет временное значение и 
прекратится с созданием прочной кор
мовой базы.

Клетчатка играет немаловажную роль 
в питании жвачных животных. Необхо- 
ли мое количество ее в рационе скота 
может быть обеспечено скармливанием 
соломы, даже, если питательность ее 
не изменится. Но дело коренным обра
зом меняется, если повысить коэффи
циент использования животными энергии 
соломы. Значение корма с питательно
стью 0,4—0,5 кормовой единицы в ки
лограмме, даже, если он беден вита
минами, протеином и минеральными 
веществами, едва ли у кого-нибудь вы
зовет сомнения.

Такой корм может играть значитель
ную роль в рационе не только откор
мочного, но и молочного скота. В нашем

хозяйстве применен способ аммонизации 
соломы безводным аммиаком непосред
ственно в скирдах по рекомендации 
ЦЭЛАЖ.

Под руководством кандидата сельско
хозяйственных наук, заведующего от
делом спепприменения жидкого аммиа
ка Северо-Кавказского отделения 
ЦЭЛАЖ В. И. Чмулева мы обработали 
всю кормовую солому и часть лугового 
сена низкого качества.

Технология обработки соломы очень 
проста и доступна каждому хозяйству. 
Обработанная солома становится мяг
че, приобретает слегка буроватый цвет 
и запах свежиспеченного хлеба, обога
щается азотом в форме уксуснокислого 
аммония. Результаты химических ана
лизов показали, что содержание азота 
в пересчете на сырой протеин повыша
ется в 1,5 раза.

Подсчеты показали, что стоимость 
дополнительно полученной в результате 
обработки соломы безводным аммиаком 
коомовой единицы, обходится в 2.3 ко
пейки. Обработанная солома отлично 
поедается крупным рогатым скотом и 
овцами, значительно охотнее, чем не- 
обработнная. Сейчас мы уже имеем 
первые результаты оценки питательной 
ценности аммонизированной соломы. 
Среднесуточные привесы бычков по 
опытной группе оказались выше на 157 
граммов на голову.

Для более точного определения влия
ния аммонизированной соломы на про- , 
дуктивность животных в нашем совхозе 
под методическим руководством отдела 
спецприменения жидкого аммиака Се
верного Кавказа отделения ЦЭЛАЖ на 
изучение поставлены группы животных. 
Ежедневно за ними ведутся наблюде
ния. точно задяе^я корм и определяет
ся его поедаемость.

Мы считаем, что обработка соломы 
в скирдах безводным аммиаком — важ
ный резерв укрепления кормовой базы 
животноводства. Преимущество этого 
способа еще и в том, что он позволяет 
без перевалок прямо с места скирдо
вания соломы вывезти ее с удвоенной 
общей питательностью и обогащенную 
протеином.

В. ТИЩЕНКО, 
директор овцесовхоза «Невинномыс

ский».
Н. ПИСЬМЕННЫЙ, 
главный зоотехник.

ЛУГОВОЙ мотылек — опасный вре
дитель сельскохозяйственных куль
тур. По данным Главного управ

ления защиты растений /Министерства 
сельского хозяйства СССР вот уже 40 
лет у нас не отмечалось его массового 
размножения, В связи с этим внимание 
к нему со стороны как практиков, так 
и ученых было ослаблено.

Начиная с 1969 года, в ряде районов 
зафиксирован повышенный лет бабочек, 
а в 1970 году уже потребовались спе
циальные меры борьбы.

В 1974 году в нашем районе площадь, 
зараженная этим вредителем, составила 
7620 гектаров и было обработано 2900 
гектаров.

В минувшем году вредоносность лу
гового мотылька проявилась в особен
но сильной степени. Истребительные ме
роприятия были проведены на значи
тельной площади. Основными причина
ми распространения оказались наличие 

^разреженных популяций вредителя на 
оольшой площади и исключительно бла
гоприятная для его размножения весна. 
В 1975 году на территории района ба
бочки лугового мотылька встречались 
почти на всей площади сельскохозяйст
венных угодий. Это говорит о том, что 
в нынешнем году при наличии благо
приятных условий вновь можно ожи
дать массового появления вредителя во 
всех хозяйствах нашего района. Борьба 
с луговым мотыльком из-за особенно
стей его развития (возможность пере
лета бабочек на значительные расстоя
ния, неожиданность их появления, вы-

имеют. следующие приемы. Глубокая 
зяблевая вспашка полей, этот основной 
агротехнический прием борьбы со мно
гими вредителями сельскохозяйственных 
культур, приводит к значительной ги
бели зимующих стадий лугового мотыль
ка- На многолетних травах после пос
леднего укоса следует проводить боро
нование тяжелыми боронами. Это ме
роприятие следует провести и весной, 
до начала отрастания травостоя.-9

Результативна культивация пропаш
ных в периоды, начиная от ухода гусе
ниц в почву на окукливание и до выле-

Опасный вредитель.
сельхозкультур

та бабочек. В профилактических целях, 
при невысокй численности яиц мотыль
ка, применяется трихограмма, что пре
дупреждает массовое накопление вре
дителя. Нормы выпуска трихограммы на 
гектар меняются в зависимости от чис
ленности бабочек мотылька на посевах: 
50 тысяч особей при одной бабочке на 
квадратный метр, 100 тьщ&ч при двух 
на кадратный метр.

Основным способом защиты посевов 
при массовом появлении гусениц лугово
го мотылька остается химический. Пес 
гициды следует применять при числен-

яости 10 гусениц на одном квадратном 
метре. Обработки в этом случае начи
нают при появлении гусениц второго 
возраста. Если же численность гусениц 
высокая, то химические обработки не
обходимо приурочивать к началу мас
сового появления гусениц первого воз
раста.

Наиболее эффективны против лугово
го мотылька следующие препараты: 
80-процентный -хлорофос в дозе 2 ки
лограмма на гектар; 20-процентный ме- 
тафос — 2—2,5 килограмма на гектар; 
30-процентный вофатокс 2—2,5 кило
грамма на гектар; энтобактерин 3—5 
килограммов на гектар. Еще больший 
эффект дают смеси пестицидов: 80 про
центов хлорофоса и 20 процентов мета- 
фоса 1—1,2 килограмма на гектар, 65 
процентов полихлорпинена и 80 процен
тов хлорофоса 1,1 килограмма на гек
тар, 65 процентов полихлорпинена и 20 
процентов метафоса 1 — 1,2 килограмма 
па гектар. Для достижения высоких ре
зультатов в б</бьбе с гусеницами мо
тылька целесообразнее всего ппименять 
наземную аппаратуру, ОВТ-1А и 
ОГ1-450, расходуя 300—400 литров на 
гектар рабочего раствора, а также 
ПОУ. ОН-10 и ГАНН 00 — 200 литров 
на гектар.

Важно с учетом местных условий чет
ко организовать и своевременно провес
ти комплекс необходимых работ по 
борьбе с этнм опасным вредителем.В. шимигонов, 
начальник районной станции защиты 

растений.
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Технику—к весне

сокая вредность для растений на началь
ных фазах развития, быстрота прохож
дения мотыльком отдельных стадий и 
т. д.) требует заблаговременной и хоро
шо спланированной подготовки, четкой 
организации и оперативного проведения 
комплекса мероприятий, особенно хими
ческих, а также строгого соблюдения тех
нологии выполнения всех обработок.

Главной ошибкой, в ходе борьбы с 
луговым мотыльком в хозяйствах наше
го района было значительное опозда
ние с началом работ. Дело в том, что 
развитие гусениц от 1 до 5 возрастов

проходит за 9—15 дней. Гусеницы 4—-5 
возрастов, появившиеся на 9—15 день 
после отрождения, более стойки к ядо
химикатам и очень прожорливы. Имен
но поэтому уничтожение вредителя 
должно быть закончено до появления 
его старших возрастов.

Для защиты от лугового мотылька 
используется комплекс агротехнических, 
биологических и химических методов, 
направленный на уничтожение коконов, 
находящихся в почве, борьбу с гусени
цами и яйцами. Из агротехнических 
мероприятий первостепенное значение



туризм—отличный отдых
Зарубежными маршрутами
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ТУРИЗМ в наши дни 
стал одним из важ
ных средств обще

ния народов, пропаган
ды наших достижений, 

образа жизни,

по бы в а - 
странах 
лучших

КОЛЬ 
замеча-

этого 
ученого 
пребы 
стране 
проле-

НИЯ 
ды 
нашего 
средство воспитания пат
риотизма. С 1955 года, 
когда только начинались 
поездки советских тури 
стов за границу по ли
нии профсоюзов, только 
из нашего края 
ло в разных 
около 20 тысяч 
представителей' Ставро
полья, в том числе за 
последнее пятилетие—-11 
тысяч человек.

Свыше чем в 50 стран 
мира выезжают турис
ты СССР, более чем по 
тремстам маршрутам за 
рубежом. Огромный ин
терес вызывают поездки 
в Польшу по большому 
Коперниковскому 
цу, связанные с 
тельной жизнью 
выдающегося 
мира, по местам 
ваний |В этой 
вождя мирового 
тариата Владимира 
Ильича Ленина, в Поль 
скую Народную Респуб
лику выезжает из нашей 
страны туристов больше, 
чем в другую любую 
страну — более 300 ты
сяч ежегодно.

Очень привлекают за
рубежных гостей тури
стские маршруты в На
родной Республике Бол
гарии, куда за год при
езжают из-за границы 
более 3.5 миллиона че
ловек. Десятый маршрут, 
например, предлагает 
двадцатидневный отдых 
на солнечном берегу 
Черного моря и поездку 
в города Пловдив, Со
фию, Велико Тырново, 
Варну, Бургас, к памят
нику неугасимой дружбы 
болгарского и советско
го народов — легендар
ному Шипкинскому пе
ревалу — вершине, наз
ванной именем русского 
генерала Столетова. А 
разве оставит равно
душным туристов отдых 
на Золотых песках или 
курорте «Альбена», ар

хитектура которого на
поминает египетские пи
рамиды. Своеобразны и 
примечательны в этой 
стране маршруты для 
работников сельского 
хозяйства.

Незабываемое впечат
ление оставляют у ту
ристов поездки в страну 
пирамид и сфинксов — 
Арабскую Республику 
Египет, знакомство со 
своеобразной культу
рой и народом Индии, 
отдых на голубых пля
жах Атлантического оке
ана Республики Куба, 
круизные путешествия 
вокруг Европы, по Ду
наю и Средиземному 
морю. Перефразируя из
вестное стихотворение, 
можно смело сказать 
«Все туристские марш
руты хороши — выби
рай на вкус».

У нас часто спрашива
ют, сложно ли оформить 
туристские документы 
для заграничной поезд
ки? Для поездки за гра- . 
ницу прежде всего не
обходимо обратиться в 
профсоюзный комитет по 
месту работы с соответ
ствующим заявлением. К 
туристским документам 
относятся характеристи
ка-рекомендация пред
приятия, где работает 
кандидат на поездку за 
границу, фотокарточки 
без уголков размером 
4x5 сантиметров обяза
тельно на матовой бу
маге, медицинская сплав
ка, решение профсоюз
ного комитета и, конеч
но же. анкета туриста. 
Причем, медицинское 
обследование туристов, 
выезжающих в европей
ские социалистические 
страны, проводи^ только 
врач-терапевт. Это оп
ределено приказом Ми
нистра просвещения 
СССР от 9 апреля 1975 
гола.

Родители в летнее 
время могут взять с со
бой на отдых в Народ
ную Республику Болга
рию детей старше 12 
лет и не достигших со
вершеннолетия.

Верхнего возрастного 
потолка в туризме прак
тически не существует. 
Если человек здоров, 
подвижен, хорошо пере
носит перепады высот и 
даже температур, пусть 
себе едет в путешествие 
за здоровьем, даже, ес
ли ему и семьдесят.

Предприятия и проф
союзные комитеты имеют 
право 
льготные 
наличии 
денежных 
чи.м 

Республику 
мае-октябре

представить 
путевки при 

необходимых 
фондов, рабо-

и мастерам — пе
редовикам производства, 
ударникам коммунисти
ческого труда, победи
телям социалистического 
соревнования девятой 
пятилетки. Для этого 
необходимо принять сов
местное решение проф
союзного комитета и ад
министрации.

В этом , году предпо
лагаются поездки во все 
социалистические страны 
Европы, в том числе на 
Лейпцигскую ярмарку в 
ГДР, в Болгарию и 
Венгрию по сельскохо
зяйственному ^маршруту, 
Арабскую 
Египет. В 
туристов края ждут зна
менитые . Черноморские 
курорты Румынии и 
Болгарии, отдых на Ма
зурских озерах в Польше 
и на побережье Балтий
ского моря в ГДР, круиз 
по Дунайским странам, 
Адриатика в Югосла
вии, Арабская Республи
ка Египет, а позднее 
осенью — знаменитые 
голубые пляжи на остро
ве Куба, теплоходная 
поездка в Египет—Гре
цию—Турцию, путешест
вие по Шри Ланка, Па
кистану, Индии.

Более подробную кон
сультацию о туристских 
поездках вы всегда мо
жете получить в проф
союзном комитете 
месту работы.

по

В. МЕДВЕДЕВ, 
заведующий отделом 
туристских поездок 
за границу крайсов- 

профа.

ПРАЗДНИК 
ЗИМЫ

Зима нынче выдалась щедрой. Бывает, 
целыми днями снег хлопьями валит, а на 
улицу выйдешь — ноги в пушистых 
снежинках утопают. Хорошо-то как' Та
ким запомнится кочубеевцам райцентра 
и первое февраля. Утром тучи опусти
лись низко-низко, и пошел мелкий сне
жок. Снова вокруг стало белым-бело. 
Но у собравшихся на стадионе кочубе- 
евцев настроение веселое и радостное. 
Какой же праздник зимы без снега. Тут к 
их удовольствию и горячие русские 
блины, и сани с разгоряченными ло
шадьми, и много, много других радос
тей.

Дед Мороз и Снегурочка поздравля
ют всех с *зимой,  желают крепкого здо
ровья, кавказского долголетия, счастья,

Приближается первая 
суббота февраля. Все, 
кто любил школу в свои 
школьные годы, все, кто 
понял, что чуточку оши
бался иногда, считая, 
что надоело учиться, все 
вспоминают ее такой, ка
кой она была в школь
ные годы.

И неважно, сколько 
лет прошло с тех пор, 
сколько воды утекло за 
это время в Кубани, 
сколько пережито за эти 
годы, каждому бывшему 
ученику, пришедшему в 
этот торжественный ве
чер в школу, есть о чем 
рассказать-

Эта встреча — масса

И снова как прежде...
воспоминаний, масса 
рассказов о себе, о своих 
делах, о семье, о това
рищах по работе и на
путственные слова деся
тиклассникам, стоящим 
на пороге выхода из 
школы.

Такие вечера помога
ют десятиклассникам 
больше узнать о профес
сиях, дополнить знания 
о выбранной профессии, 
да и вообще познако
миться с работающими 
людьми, не исключена 
возможность и завязать 
дружбу.

В феврале в австрий
ском городе Инсбруке 
будут проходить зимиие 
Олимпийские игры 1976 
года. Страна деятельно 
готовится к одному из 
важнейших для нее со
бытий наступившего го
да. В целях пропаганды 
Олимпиады десяток ма
шин с укрепленными на 
них огромными фигура
ми «шнеемандля» (снеж
ного человечка») про
ехали по федеральным 
землям и городам Авст
рии, привлекая к себе 
всеобщее внимание (на 
снимке).

Фото А. Семенова. 
(Фотохроника ТАСС).

и, конечно, удачи. А она, удача, воя 
рядом. Можно попробовать себя в 
спортивных состязаниях, играх, конкур
сах, залезть на высокии-превысокий 
шест. Для любителей меткой стрельбы 
к услугам тир и масса других удоволь
ствий. Выбирай на свой вкус. Самым 
сильным, смелым, ловким призы, 
всем остальным — веселье, смех, ШуИаС. 
На импровизированной сцене самодея
тельные артисты Дворца культуры ЯО*  
казали концерт. А продолжили его во 
Дворце культуры коллектив художест
венной самодеятельности завода «Авто- 
спепоборудование» и детский спектакль 
«О Диньке и необыкновенных очкахх

Целый день длился веселый, радост
ный праздник зимы. Он надолго запом
нится всем, кто его посетил, И сделали 
это для них работники культуры и тор
говых учреждений.

В. МИХАИЛОВ,

Для коллектива учите
лей эта встреча радость 
вдвойне. Это воспоми
нания об учениках, о 
своей работе и о своей 
молодости.

Школа № 2 села Ко
чубеевского ждет 7 фев
раля в 19 часов своих 
бывших выпускников.

3. РОТЕНКО, 
организатор внеклас
сной работы Кочубеев
ской средней школы

№ 2.

Редактор Г. БАЛМАКОВ,

НЕВИННОМЫССКОЕ БЮРО 
ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИЙ

ПРЕДЛАГАЕТ 
совершить увлекательные путешествия: 

С 12 по 17 ФЕВРАЛЯ
В ГОРОД-ГЕРОЙ МОСКВУ.

Стоимость 73 рубля, проезд в плац
картном вагоне. Туристы познакомятся 
со столицей нашей Родины городом-ге
роем Москвой. Побывают в Московском 
Кремле и на ВДНХ СССР, посетят му
зей В. Им Ленина, Третьяковскую гале
рею и Новодевичий монастырь.

С 21 ФЕВРАЛЯ ПО 5 МАРТА С. Г. 
В ГОРОД-ГЕРОЙ ЛЕНИНГРАД.

Стоимость путевки 112 рублей, проезд 
в плацкартном вагоне. В десятиднев
ном путешествии туристы будут в го
роде-герое Ленинграде. Они посетят 
Петропавловскую Крепость и Эрмитаж, 
познакомятся с достопримечательностя 
ми города, побывают в Разливе и на 
Пискаревском кладбище, в Военно- 
Морском музее и в Загородном дворце.

За справками обращаться в филиал 
Кочубеевского бюро путешествий и экс
курсий, находящийся в здании ДОСААФ.

Телефон 1-85.

2-1

УПРАВЛЕНИЕ МЕХКАРЬЕРНОГО 
ХОЗЯЙСТВА

МЕНЯЕТ
три тракторных прицепа «К-700» на 

кразовские или мазовские.
С предложениями обращаться в Ко

чубеевский мехкарьер. Телефон 2-82, 
4-3

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
С 4 по 8 февраля смотрите новый 

цветной широкоэкранный фильм

в
Производство «Мосфильм». Начало 
16, 18, 20 часов.

ОПТОВОЙ БАЗЕ КОЧУБЕЕВСКОГО 
РАЙПО 

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие. Оплата сдельно-премиальная.

I ~ кочубеевскому" комби пату 
ХЛЕБОПРОДУКТОВ

} на постоянную оаботу
| “ТРЕБУЮТСЯ

электрики. Оплата повременно-преми- 
; альная.
| 5-2

!РАЙОННЫЙ ОТДЕЛ СОЦИАЛЬНОГО 
ОБЕСПЕЧЕНИЯ

ПРЕДЛАГАЕТ
инвалидам Отечественной войны пред

ставить в отдел фотокарточки (разме- 
! ром 2x3) для заполнения и выдачи удо- 
।стоверений о праве на льготы.
| 2—2

4 февраля 1976 года в районном 
Дворце культуры 

ВЫСТУПАЕТ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ СИБИРСКИЙ 

РУССКИЙ НАРОДНЫЙ ХОР!
Художественный руководитель народ

ный артист РСФСР композитор Андрей 
Новиков.

Начало в 18 и 20-30.

ОКТЯБРЬСКОМУ РЕМОНТНОМУ 
ЗАВОДУ 
ТРЕБУЮТСЯ

токари, слесари-сборщики и разбор
щики тракторов «К-700», электромон
теры, электрослесари, электросварщики, 
технички.

Обращаться в отдел кадров завода, 
4-4

ИВАНОВСКОМУ ПЕНЬКОЗАВОДУ 
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ 
мастер по ремонту транспортных 
средств. Предоставляется жилая пло
щадь.

За справками обращаться: х. Весе
лый, • Кочубеевского района, пенькоза
вод.

5—2

Кочубеевский РК КПСС и исполком 
райсовета депутатов трудящихся выра
жают глубокое соболезнование секре
тарю райисполкома Александре Пет
ровне Черновой по поводу смерти ее 
отца

ЧЕРНОВА
Петра Алексеевича.

НЕВИННОМЫССКИЙ ЗАВОД 
«СТАВРОПОЛ ЬКРАЙРЕМБЫТ- 

ТЕХНИКА»
ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ 

населения о том, что в селе Балахонов- 
ском

ОТКРЫТА МАСТЕРСКАЯ 
по ремонту часов, швейных, стираль

ных машин, электробритв и мелкий 
ремонт холодильников.

3—2

ПЕРЕДВИЖНОЙ МЕХАНИЗИРОВАН
НОЙ КОЛОННЕ № 9 

ТРЕБУЕТСЯ 
на постоянную работу 
инженер по комплектации с окладом 

согласно штатному расписанию. Выпла
чивается 15 процентов надбавки за 
разъездной характер работы.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Торговая, 27, отдел кадров 
ПМК-9. Телефоны 1-16 или 5-29.

4—3

глубокое соболезнование секре- 
райисполкома Александре Пет- 
Черновой по поводу смерти ее

Исполком Кочубеевскбго сельского 
Совета депутатов трудящихся выра
жает 
тарю 
ровне 
отца

ЧЕРНОВА
Петра Алексеевича.

глубокое соболезнование секре- 
райисполкома Александре Пет- 
Черновой по поводу смерти ее

ЧЕРНОВА 
Петра Алексеевича.

Исполком Ивановского сельского 
Совета депутатов трудящихся выра
жает 
тарю 
ровне 
отца®
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